
Мастера 
рыбного лова

Мы имеем десятки хо
роших организаторов — ма
стеров рыбного лова: баш
лыков, инструкторов, бри
гадиров. В нынешнем году 
к путине так же не мало 
прошло подготовку иа раз
личных курсах в районах 
мастероз лова этой квали
фикации. Растет число ста
хановцев во многих кол
хозах нашего округа.

Вот кадры командного 
состава, которыми распо
лагаем мы, и которые по 
существу будут решать 
успех путины.

Не конкуренция, не стрем
ление вытеснить, погубить 
отстающих, а наоборот, 
горячее желание обязатель
но поделиться знаниями и 
опытом со своими товарн 
щами, добиваясь подъёма 
общего дела—вот свойство 
нашего мастера лова, вот его 
традиции. И эти свойства 
прекрасно обнаруживают 
н.аши стахановцы Конев, 
Бакшеев и др. Эти же свой 
ства мы, несомненно, обна
ружим у передовых бри
гадиров на рыбных уча
стках.

Дело в том, чтобы руко
водители помогли на деле 
организовать соревнование 
масс.

Вначале, когда стаханов
ское движение только еще 
зародилось и проникло к 
нам, в некоторых хозяй
ственно - з а г о т о в и т е л ь 
ных организациях гуляли 
вредные „теории** о том, 
что, мол, стахановцами мо
гут быть только рыбаки, 
охотники. Специалист не 
может быть стахановцем. 
А в отдельных местах эти 
„теории4* распространялись 
не только на специалистов, 
но н на рыбаков. Не слу
чайно, что до сих пор в 
Базьянах нет нн одного 
стахановца. Это нам сооб
щил на перекличке парт
орг—председатель коопе
ратива т. Никитин.

Никудышные, гнилые рас
суждения.

Почему башлык, инструк
тор, председатель коопе
ратива, добившийся пере
хода песков на стаханов
ские методы работы, не 
может носить почетное 
звание стахановца? Почему 
мастер рыбного лова, воз
главивши^ передовиков- 
рыбаков, должен быть ли
шен этого почетного зва
ния? Наоборот, надо бо
роться за то, чтобы все, 
специалисты былистаханов- 
Цамн. Именно в этом духе 
надо воспитывать -наших 
мастеров лова.

Партийные организации 
и хозяйственные руководи 
тели обязаны всемерно под
держивать смелые начина
ния специалистов, приви
вать им революционные 
приемы руководства. Ру
тинеров же, упорно цепля
ющихся за старое, не же
лающих двигаться вперед, 
а иногда и тормозящих 
стахановское движение, на
до обуздать. Лишь при 
этом условии стахановское 
движение будет расти и 
мы добьемся успехов в вы
полнении плана рыбозаго
товок.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! Год издания пятый.
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7-го мая под председа
тельством М. И. Калинина 
состоялось очередное засе
дание президиума ЦИКСою- 
за ССР. На этом заседании 
вручены ордена Народным 
Комиссарам, награжденным 
за перевыполнение планов 
1935 года по тяжелой, пи
щевой, легкой, лесной, а 
также местной промышлен
ности, товарообороту и вод
ному транспорту, руково
дителям и работникам Гос
плана СССР за успешную 
работу по планированию 
народного хозяйства и дру
гим.

На вручении орденов при- 
^тствоЬали Л. М. КАГА
НОВИЧ К. Е. ВОРОШИ
ЛОВ, В. Я. ЧУБАРЬ.

Среди награжденных —■ 
Г. К. ОРДЖОНИКИДЗЕ, 
А. И. МИКОЯН, В. И. 
М ЕЖЛАУК, И. Е. ЛЮ БИ
МОВ, С. С. ЛОБОВ. И. Я. 
ВЕЙЦЕР, Н. И. ПАХОМОВ, 
И. М. КЛЕЙНЕР, К. В. 
УХАЧОВ, К. В. СУХОМ
ЛИН, М. Л. РУХИМОВИЧ, 
Г. И. СМИРНОВ, И. Н .1 
КРАВАЛЬ. Г. М. КРЖИ-' 
ЖАНОВСКИИ и др.

В своих выступлениях 
ЛЮБИМОВ, КЛЕЙНЕР, ЛО
БОВ, УХАНОВ, СУХОМ
ЛИН, БАЛТИН. ВЕЙЦЕР, 
ЛОМОВ горячо благодарят 
партию и правительство.

С огромной любовью го
ворят награжденные о той, 
кому обязаны они своими 
успехами, о том, кто по
вседневно руководил ими 
и направлял их в работе— 
о м у л  ром вожде товарище 
СТАЛИНЕ. Они заверяют 
партию- и правительство, 
что в 1936 году руководи
мые ими отрасли народно
го хозяйства достигнут еще 
большего расцвета.

С особой теплотой, друж
ными аплодисментами ветре 
чают присутствующие вру
чение орденов товарищам 
ОРДЖОНИКИДЗЕ, МИКО
ЯНУ, МЕЖЛАУКУ.

Трудно передать те чув
ства, —говорит МИКОЯН,—

которые переживаем мы, 
когда наша партия и пра
вительство отмечают рабо
ту каждого из нас. Надо 
только сказать: мне осо
бенно отрадно, что успехи 
в работе пищевой промы
шленности, которые отме
чены этой наградой, важ
ны для всей страны. Ведь 
каждый недочет и каждый 
успех пищевой промышлен
ности чувствуется любой 
семьей трудящихся нашей 
страны.

Партия и правительство 
отмечают в моем лине ус
пехи всего коллектива ра
ботников пищевой промыш
ленности в деле борьбы за 
создание в Советской стра
не изобилия продуктов.Эти
ми успехами мы обязаны 
той помощи и тому внима
нию, которые повседневно 
оказывает нам Централь
ный Комитет нашей партии 
и лично тов. СТАЛИН. 
Центральный Комитет и 
особенно тов. СТАЛИН по
ставили перед пищевой 
промышленностью ряд серь 
езнейших задач, при осу
ществлении которых мы 
всегда получали помощь— 
критикой недостатков в 
нашей работе, чтобы их 
скорее исправить, поддер
жкой в борьбе с трудно
стями, для того, чтобы ско
рее их преодолеть.

Разрешите в заключение 
заявить оЪ' своего имени и 
от имени всего коллекти
ва пищевиков, что в даль
нейшем мы будем работать 
еще лучше, добиваясь но
вых успехов (шумные апло
дисменты).

От имени награжденных 
работников Госплана СССР 
выступил МЕЖЛАУК.

Затем были вручены ор
дена группе железнодо
рожников за перевыполне
ние плана железнодорож

ных перевозок 1935* года, 
а также первого квартала 
'936 года и пограничникам 
НКВД СССР.

После вручения орденов 
М. И. КАЛИНИН обратил
ся к награжденным с крат
кой речью. Поздравив их 
с получением высокой на
грады, Михаил Иванович 
сказал: сегодня награжда
ются народные комиссары 
основных хозяйственных 
наркоматов. Это есть ре
зультат хорошей работы 
промышленности в прош
лом 1935 году. Разумеется, 
этой награде радуется, и не 
может не радоваться, каж
дый рестнуй гражданин Со
ветской страны, так как 
выполнение и перевыпол
нение планов ощущается 
всем населением нашей 
страны. Мне бы хотелось, 
чтобы эта награда послу
жила новым толчком к еще 
лучшей работе во всех об
ластях народного хозяйст
ва. Еще- раз поздравляю 
Вас, товарищи, и надеюсь, 
что вы еше многие и мно
гие годы будете работать 
в интересах нашей родины 
(бурные, продолжительные 
аплодисменты).

ТАСС.

Положение и Абиссинии
По сведениям английской 

печати, итальянцы, заняв 
столицу Абиссинии—Ад
дис-Абебу,—занялись разо
ружением абиссинцев. Од
нако, это дело идет очень 
медленно в виду размеров 
города, а также в виду того, 
что винтовки и амуниция 
составляют обычное иму
щество абиссинцев.

Американская дипломати
ческая миссия в Аддис-Абе
бе, после того, как она бы
ла занята итальянскимивой- 
сками, вновь подверглась 
нападению. Во время волне
ний в Аддис-Абебе было 
убито 500 человек, почти 
все абиссинцы.

1 Английские газеты опуб
ликовали письмо абиссин
ского посланника в Лондо
не о том, что группа абис
синских министров нахо
дится на западе страны, 
имея в своих руках архивы, 
вывезенные из Аддис-Абе
бы. Они осущ ествляю т 
власть над 3/5 Абиссинии, 
которая не оккупирована 
итальянской армией. Руко
водителем НОВОГО абиссин
ского правительства являет
ся генерал Ингазу, который 
был главным советником 
негуса (абиссщнскнй импе
ратор), а также военным гу
бернатором Аддис-Абебы.

ТАСС.

„ Абиссиния 
является 

итальянской"
В связи с вступлением 

итальянских войск в столи
цу Абиссинии Аддис-Абебу 
фашистские власти устрои
ли 5-го мая к столице Ита
лии Риме большую мани
феста дню. Глава итальян- 
ского правительства Мус
солини произнес речь, в ко
торой , заявил, что итало- 
аби'ссинская война оконче
на, и. что отныне „Абисси
ния является итальянской*4. 
Муссолини также заявил: 
„мы готовы защищать на
шу поразительную победу 
стой же неуклонной реши
мостью, с которой мы ее 
завоевали".

По сведениям английской 
печати, Муссолини не наме
рен обсуждать в дальней

шем абиссинский вопрос 
иначе,как на признании то
го, что Абиссиния являет
ся итальянской террито
рией. Муссолини не хочет 
делить добычу с кем-нибудь 
другим.

По сообщению француз
ской печати, главнокоман
дующий итальянскими вой
сками в Африке маршал 
Бадольо назначил губерна
тора от Рима— БотаЙ граж
данским губернатором Ад  ̂
дис-Абебы.

Вступление итальянских 
войск в Аддис-Абебу выз
вало большой интерес ми
ровой печати по вопросу о 4 
международных последст
виях победы итальянцев. 
Особый интерес возбужда- 

. ет вопрос о том, каково бу- 
!дет к этому отношение 
Англии, которая сильно опа
сается итальянскогогоспод
ства в Абиссинии. Это ка
сается не только озера 
Тана, находящегося на севе
ро-западе Абиссинии, отку
да берет свое начало река 
Голубой Нил, воды кото
рой необходимы для англий
ских хлопковых плантаций 
в Африке (в Египте и Су- \ 
дане). Господствуя в Абис
синии Италия может серьез
но угрожать великим мор
ским путям Англии из Евро
пы в Индию (главнейшую 
и богатейшую английскую 
колонию), проходящим че
рез Средиземное море. Суэц
кий канал в Красное море.

Высказывания крупней
ших' английских буржуаз
ных газет свидетельствуют 
об усилившемся в прави
тельственном лагере Англии 
стремлении не допустить 
неограниченного контроля 
Италии над всей Абисси
нией, а также обеспечить 
Англии соответствующую 
долю в дележе колониаль
ной добычи.

ТАСС.



Беседа тов. КАЛИНИНА 
с иностранными рабочими 

делегациями
8-го мая в 

зале профсо
юзов ВЦСПС 
состоялас ь 
беседа тов.'
КАЛИНИНА 
с находящи
мися в* Мо
скве иност
ранными ра- 

. бочими деле
гациями . В 
беседе при
няли учас
тие: секрета
ри ВЦСПС 
т о в а р и щ и 
Ш в е р н и к,
Вейберг, Або 
лин.гепераль
ный секретарь Профинтер- 
на тов. Лазовский и геш - 
ралбиый секретарь англий
ского союза паровозных ма
шинистов и кочегаров Бром
лей.

Около 200 иностранных 
делегатов, собравшихся в 
з а л е п р о ф с о ю з'о в, тепло 
встретили тов. КАЛИНИ-

■ н а . ' ;
Михаил .Иванович, ирн- 

в е тст ву я п р едет а в и те л е й
иностранных рабочих, от
метил, что ежегодное по
сещение Советского Союза 
м н о г о ч и с л е ни ы м и рабочими 
делегациями является яр
ким свидетельством меж
дународной солидарности 
советского и зарубежного 
рабочего класса.

В течение трех часов Ми
хаил Иванович отвечал на 
десятки вопросов, заданных 
ему делегатами. Эти воп
росы касались новой совет
ской конституции, совет
ской демократии, положе
ния на Дальнем Востоке и 
отношения СССР к вопро
сам международной поли
тики, Красной армии и т. д. 
Ясные и прямые ответы 
Михаила Ивановича неод

нократно вызывали апло
дисменты собравшихся.

Затем выступили пред
ставители иностранных ра
бочих деле гадпй—француз
ской, английской, испан
ской, американской, чехо
словацкой, австралийской, 
скандинавской, мексикан
ской и представитель ра

бочих Чили.
Они при

ветствовал и 
в лице тов. 
КАЛИНИНА 
трудят II ХСЯ 
Славе те ко го 
Союза и го
рячо благо- 
д а р и л и з а 
братский и 
теплый при
ем, оказан
ный иност
ранным раб о 
чим делега
циям в СССР. 
В своих вы
ступлю н ИЯ X 
иностранные

рабочие делегаты отмеча
ли. что единствеиной стра- 

> ной, которая искренне бо
рется за мир между на
родами является- Совет
ский Союз. Поэтому за
щита СССР кровное де
ло каждого зарубежного 
пролетария.

То. что сейчас создаются 
в СССР, говорили делега
ты, является делом рабо
чего класса всего мира, и| 
мы будем защищать его от 
всяких посягательств, отку| 
да бы они не исходили. В ! 
случае необходимости мы 
о к а ж е м  т р у д я щ и м с я  СССР 
всякую поддержку.

Делегаты просили пере
дать горячий приветвелико-я 
м у  вождю народов тов.СТА-1 
ЛИНУ, руководителям со-1 
венского правительства и, 
всем трудящимся СССР. I 

Шведский делегат вру-! 
чил товарищу КАЛИНИНУ I 
письменный адрес, подписан | 
ный семью тысячами рабо-| 
чих -'членов „общества дру | 
зей“ Советского Союза. | 

Прощаясь с иностранны
ми рабочими делегациями, 
Михаил Иванович просил 
их передать привет зару
бежным рабочим, послав
шим делегации в СССР. В| 
ответ иностранные рабочие! 
д е л е г а т ы п р о в о з г л а с и л и 
троекратное „ура“ и „Рот| 
фронт“ в честь советского! 
президента и проводили 
Михаила Ивановича бурны-! 
ми, продолжительными ап- \ 
лодисментамн. ТАСС.»

Самаровский консервный 
комбинат накануне путины

Самаровский консервный 
комбинат успешно закон
чил программу прошлого 
года. Годовой план усили
ями стахановцев комбината 
выполнен на 105,6 проц. 
По сравнению с первым го
дом работы комбината рост 
выпуска консервов вырос 
на 48,5 проц. Таким обра
зом за прошлый год ком
бинат дал продукции боль
ше на 1 миллион 410 ты
сяч банок консервов. В пер
вом квартале этого года 
мы не ослабили своих тем
пов. Только поэтому ком
бинат полугодовую иро- 
г р а м м у в ы по;! и и л до с р очи о.

в 3 месяца. Сверх плана 
мы.дали Стране Советов 
864 тысячи баш.)к консер
вов.

За это время нам прн- 
ш л о сь и р е о д о л е т ь б ол ь - 
шие трудности. В  начале 
первого квартала мы столк
нулись с нехваткой жести 
для банок. Это создавало 
нам угрозу лаже остановки 
к о м б 11 на т а. I I о м ы н е р а с т е -1 
рялись. Мобилизовав пол
ностью внутренние ресур
сы, мы в первом квартале 
сделали из обрезн, из ста
рого брака жести 707 тысяч 
штук банок. Это .тало эко
номию комбинат} в разме
ре 60 тонн жести, на сумму ] 
43200 рублей.

На комбинате с первых | 
дней начала стахановско
го движения возросла тру
довая активность рабочих 
и работниц. Об этом гово
рят хотя бы основные по- 
к а з а т е л и производи т е л ьно - 
сти труда. Запрошлый год 
л по из в одит ел ьнос ть т р у д а 
на один отработанный че
ловекодень выразилась в
127,2 банки, вместо 93,6 по 
п л а н у , что с ос т а в л яе т 
137 проц. Улучшилось ка
чество нашей продукции. 
В первом квартале вырабо
тано 17,6 проц. высшего и 
осТальные82 4прои.первого 
сорта консервов. Таким об
разом увеличение произво
дительности труда отнюдь 
не отразилось на понижении 
качества выработки консер
вов.

Растет производственная 
активность рабочих. Сей

час во всех цехах комбина
та и на лесозаводе насчи
тывается 121 стахановец. 
Среди них лучшие передо
вики, как тт. Бакшеев Ни
колай, Черноногов, Филип
пов, Ковалева и многие дру- 
гиестахановцы,показавшие 
в нервом квартале хорошие 
образцы своей работы.

Разве р гывается те хни ве
ская учеба. Сдали техэкза- 
мены первые 40 человек.

ГТ е р е д п а м и стоит болы ц а я 
задача в весенне-летнюю пу
тину. С ростом стаханов
ского движения у пае об- 
р азо а ал ос ь м н о г о уз к и х 
мест. -Поэтому мы поста
вили себе в з а д а ч у  к путине 
полностью их ликвидиро
вать. С 15 апреля во всех 
цехах консервного комби
ната начался капитальный! 
ре монт, кото р ы й в ы з в а н 
необходимостью перехода!

рыбосырца для переработ
ки на комбинат. В настоя
щее время полностью отре
монтированы 8 единиц са- 
модвнжущего флота. Так
же полностью оборудовано 
25 приемочно-морозильных 
пунктов: из них 8—но верх
не-обскому участку, 7— 
но нижне-обскому и 10—по 
верх н е -иртытне к ому. Все 
пункты обеспечены льдом, 
с е и о м и р о г о ж а м и на целый 
год. Нами были организо
ваны курсы, на которых 
подготовлены кадры прием-
Щ И К О II ДЛ Я МОРОЗИЛЬНЫХ 
пунктов.

Наряду с успехами в под
готовке к весенне-летней 
путине, мы имеем много 
недоделок. Нами еще пол
ностью не закончен капи
тальный ремонт п цехах, 
не закончен тркже ремонт 
плашкоутов и прорезей. До

цехов на эффектив-1 сих пор мы не заключили
Vс ко ре нны е м е тод ы 
Iы работы, вызван- 
евязн с ростом про-

всех 
ные и 
и тем 
ные в
изводнтельиости труда. Ка 
пигольный ремонт ставит 
своей целью п р о и з в е с т и 
т е х н и ч е с ку ю р еко не тр у к- 
цию производства, на ко
торую Обьтрестом ассигно
вано 40 тысяч рублей. Мы 
обязаны начатый капиталь
ный ремонт полностью за
кончить к 1"> мая.

В прошлом году из за 
плохого ремонта наши суда 
часто делали аварии и боль
шие простои, что во мно
гом задерживало ■доставку

договоров с колхозами, на
ходящимися на территории 
.6 Оя11 а р о с с к- о г о н а ц и ональ- 
ного сонета, Кондинского 
р айоиа,

У пас имеются все воз
можности для того,-чтобы
11 О Л Н О С Т Ь Ю В Ы  II О Л Н И Т Ь
годовой план как в количе
ственном, так и в качест
венном отношении. Эти воз
можности мы, при повсед
невной помощи партийной 
организации нее руковод
стве, используем для орга
низованной встречи путины.

Зам. директора комбината 
К О Н Ч А Л О В .

Собрания займодержателей
С о Т р уД Н И К И  О К р у Ж II 041 | 

сберкассы для обелужнва-1 
ния займодержателей прак-; 
тик у ют выезды в колхозы | 
и рыбацкие артели. Так, ] 
например,на-днях был сде
лан выезд в Остяко-Вогуль- 
скую Д\ТФ при горПО. 14а 
общем собрании рабочих, 
доярок и телятниц была 
произведена проверка об
л и г а ц и й  но всем тиражным 
таблицам. Проверкой было 
охвачено 41 человек, у ко
торых облигаций оказалось
нас у м м у 6420 р у б. П р и п р о - 
верке выявлено 7 выигры

Обзор печати
Больше места—письмам 

селькоров
„КОЛХОЗНИК 

газета Сургутского РК  ВКП(б) и Райисполкома
- Наши-большевистские га-1 В этих 14 номерах газе- 

зеты делаются руками тру-; ты 
дящихся. Рабочие и кол-‘ 
хозники с большой лю
бовью пишут в свою газе
ту. И надо, чтобы в газе
тах подавляющее большин
ство заметок, писем было 
селькоровских.
'. Не выполняет этого тре

бования Сургутская газета.
Пред нами 14 номеров (с 

6 по № 19 включитель
но) газеты „КодхозникС 
Размером она невелика и 
выходит на двух страницах.

12 колонок. Какие же 
материалы расположены в 
этих колонках? 35 колонок 
занимает материал, перепе
чатанный из других газет. 
8 колонок занимают реше
ния местных партийных ор
ганизаций. 9 колонок отве
дены под и нф б р ма ц ию 
ТАСС. Следовательно, ма
териал который организо
вала газета располагается 
лишь в 60 колонках. Если
не принимать во внимание 
те большие статьи, кото

рые помещены в газете—на
писанные самим р ед акто 
ром, то селькоровском у 
письму совершенно не оста
ется места.

Мы подсчитали: в 14 но- 
1 мерах газеты помещено 
всего лишь 40 заметок, по
ступивших в редакцию. 
Большинство этих заметок 
написано руководителями 
различных учреждений и 
„организаций. Это, конечно, 
хорошо. Ио тогда стано
вятся совсем незаметны 
письма селькоров непос
редственно из колхозов, со 
ветов. Есть такие номера 
газеты, где вы не найдете 
ни одного письма селько
ров (№  19, 15, 14, 10). А 
много ли помещено писем 
непосредственно из юрт от 
хантэ и манси—рыбаков и 
охотников?Что-то незамет

но этих писем на страни* 
цах „Колхозника14. Это сви
детельствует о том, что 
газета слабо вела работу 
с селькорами, плохо бор - 
лясь за действенность их 
писем.

Районная газета провела 
ряд совещаний с селькора
ми в день печати. Надо по
лагать, что селькоры отме
тили пробелы в помещении 
их писем. В ближайшее 
время увеличивается фор
мат сургутской газеты, в 
связи с прибывающей новой 
печатной машиной. Все это 
создает возможность—да т ь 
больше места селькоров
ским письмам. Именно над 
разрешением этого воиро- 
ра должен основательно по
работать редактор тов. 
РАТНИКОВ.

шей на сумму 170руб., ко
торые Оставались невостре
бованными с Н>24 года. Все 
выигрыши по облигациям 
тут же на месте были выпла
чены полностью всем займо
держателям.

Аналогично такая же про
верка облигаций была про
изведена у бригадиров рыб
ного лова, собравшихся на 
совещание в Ости ко-Во гул ь- 
ске, в количестве 40 чело
век. При проверке выявле
но 13 выигрышей на 245 руб
лей.

Ж ЕБЕЛЕВ.

Новый клуб
Еще 18 марта жители по

селка Перековка (Остякот 
Вогульск) на общем собра
нии постановили выстро
ить силами общественно
сти клуб. Эта инициатива, 
главным образом, была вы
двинута молодежью. Уси
лиями молодежи обязатель
ство было претворено в 
действие. Строительство 
клуба к 25 апреля было за
кончено. На строительстве 
особенно отличалась бри
гада Пуртова, а также Фе
дор Пестерев и Лука Ряв- 
кин. При клубе имеется хо
роший зрительный зал, об
ширное фоне, читальня, ра
здевальня, гримировочная, 
специальная курильная ком
ната.

ЧЕРЕПАНОВ.



/

Мотор устано
влен, палубные 
надстройки и 
покраска окон
чены.
СУДНО, отре

монтированное 
на загоне Сама
ровского ком
бината готово 
к спуску на 
волу .

В  изъяны

Конфуз у радиотелеграфа
— Базьяны готовы, со

общает радиотелеграфист.'
— Кто у радиотелегра* 

фа ? Спрашивают из Остяко- 
Вогульска.

— Здесь присутствует 
председатель Базьяновско- 
го*кооператива Никитин.

Остяко - Вогульск. Рас
скажи нам, тов. Никитин/ 
сколько на сегодняшний 
день участвует по коопе
ративу ловцов на лове, ка
кими орудиями лова они 
ловят и сколько их, а так
же какое количество ры
бы выловлено за послед
нюю декаду?

В н а ч а л е  длится не
сколько минут молчание. 
Видно, что этот вопрос за
стал тов. Никитина врас
плох. Затем передается от
вет. из цифр с плана.

Базьйны. Ловят рыбу 
Фролы, Яркино и на Фро- 
ловской старице. На Согоме 
и старице участвуют на 
лове 95 ловцов, пять сред
них неводов, б малых, ря
жевых 1070. Добыто рыбы 
10 центнеров. От Тюли и 
Борков нет-сведений.

Остяко-Вогульск. Факти
ческие эти цифры или они 
взяты с плана.

Тов. Никитин чувстцуе^г, 
что его поймали врасплох. 
Поэтому он всячески ста
рается увильнуть от пря
мого ответа и говорит, что, 
якобы, для него пёрвый во
прос не ясен.

Базьяны. Как сказать, 
ловцов по колхозам или 
иначе?

Остяко-Вогульск. (Снова 
повторяется первый воп
рос).

Базьяны. Фактически ло
вят рыбу 95 ловцов. Вы
ехали все на промысла. Ря- 
жевок на лове 1070, нево
дов малых 6, больших и 
средних 5 и фитилей 201. 
Пока эти ловушки не все 
выставлены, то  ЗАВТРА 
I?! подчеркнуто нами) бу
дет почти ПОЛНОСТЬЮ 
(?!) выставлено все это ко

личество ловушек.
Остяко-Вогульрк. Плохо, 

тов. Никитин, ты знаешь о 
том: кто, где у тебя из 
рыбаков ловят и чем ло
вят. Скажи нам, сколько 
законтрактовано по коопе
ративу рыбы и рыбаков?

Базьяны. Контрактацией 
обеспечены 2 центнера.

О стяко -Во гульск . А
сколько заключено догово
ров с единоличниками?

Базьяны. С единолични
ками заключен 1 договор.

Остяко-Вогульск. Сколь
ко охотников на пушном 
промысле, и какое количе
ство ими добыто крысы?

Базьяны. Крысы добыто 
в Базьянах на 300 руб., а 
от отделений нет сведений.

Остяко-Вогульск. Плохо, 
базьяновцы, ловите крысу. 
Рядом с вами, в Реполов- 
ском кооперативе за эти 
дни уже завершили до
срочно выполнение плана 
пушных заготовок второ
го квартала.

Сколько у вас стаханов
цев и какие у них резуль
таты работы?

Базьяны. Стахановцев 
нет.

Остяко-Вогульск. Начал
ся ли ледоход и какой уро
вень воды?

Базьяны. 7-го мая в 2 ча
са дня лед сдвинулся. Во
да прибывает быстро.

Остяко-Вогульск. Ска
жите, какой уровень воды?

Базьяны. Плохой уро
вень.

Остяко Вогульск. А все
же, какой?

Ведь,*не зная уровня во
ды, вы не сможете опреде
лить: когда и какие у вас 
зальет протоки и речушки 
до того уровня, когда уже 
можно будет начать облов 
рыбоугодий. Не зная уров
ня воды, вы проспите ход 
нельмы.

Базьяны. Уровень ниже 
прошлогоднего.

Какие выводы из пере
клички с Базьянами? Плохо 
кооператив знает своих 
стахановцев. Сразу видно, 
что тов.- Никитин сидит 
только в своем кабинете, 
а на место лова не выез
жает. А стахановцы там 
есть. Возьмите Чагинскую 
рыбацкую артель. Она план 
первого квартала выполни
ла более, чем на .200 про
центов.Илистахановца Льва 
Матвеевича Башмакова. Он 
находится иод боком ко
оператива, .в Базьяпозском 
колхозе. Хорошие образцы 
работы стахановцев коопе
ратив еще до сих пор не 
сделал достоянием каждой 
бригады и каждого рыба
ка в отдельности,

кооперативов
Я—9 мая на и с т  я ко-Вогульски и радиотелеграфной станции, 

состоялась перекличка, организованная по инициативе редак
ции газеты „Хантэ-Манси Ш оп " и председателя Самаров
ского райсоюза тов Лазарькова. Перекличка была 1посвящена 
проверке готовности к стахановской путине гг организации 
массового отлова вредителей—крысы и бурундука Н а перек
личке участвовали иредседатели Бальяновского и Реполовского 
кооперативов Результаты  этой переклички мы'помещаем в 
сегодняшнем номере нашей окружной газеты . Хантэ-Манси 
Шоп<‘.

Реполова

По пушнине хорошо, а по 
рыбе отстают

Остяко-Вогульск. А как
дело с заготовкой крысы?

Реполово. Квартальный 
план досрочно выполнили 
на.101 процент. Заготови
ли свыше 10 тысяч крыс.

Остяко-Вогульск. А  
сколько у вас стахановцев.

Реполово. Стахановцев 
пушников 3 и рыбаков 3. 
О'х о ти и к и с т а X а н о в ц ы: X а р ь - 
ковы Николай и Иван Ар
сентьевичи и Александр Фе

рта л ь 
вы  иол -

пили досрочно на 100 ирр- 
пеитов. Стахановец рыбак 
Димитрий Степанович Ху-., 
дяков план рыбозаготовок | 
второго квартала выполнил ! 
на ‘207 процентов, Лимит-; 
рий Змановскнй— 127 про
центов, Воронцов - 120
проц. и ёдиисшГчиик Осип1

|дорович Аксенов, ква; 
ный план пушнины в

Иванович Пер шин 207.
Остяко-Вогульск. Скажи 

имя и отчество стаханов
цев Зманевского и Ворон
цова.

Реполово. Не знаю.
Остяко-Вогульск. Позор, 

позор, ие знать имени и от
чества знатных людей.
, Реполово. Скажите, от

стаем ли мы по сравнению 
с другими кооперативами 
Самаровского района?.

О стяко  Вогульск . По 
пушнине вы идете впереди 
в с е х  кооперативов. Но, од
нако, лов бурундука и кро
та вы все же до сих пор не 
организовали. По рыбе Ре- 
поло некий кооператив от
стает. Впереди по рыбоза- 
готовка.м по Самаровскому 
району идут Цингалинский 
и Датовский кооперативы.

1 1 Ш 1 Д
НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ

О бюрократе 
Томине

Управляющего деламиди» 
рекции Самаровского кон-* 
сервного комбината Томи
на рабочие и служащие зна
ют, как отъявленного бю
рократа. Ни с одним из 
рабочих Тошш не будет 
говорить, пош! к нему с од
ним и тем же вопросом не 
обратишься до 10 раз. Ра
ботница жестяно-баночного 
цеха Ф. Щинникова при
ходила к Томину 15 раз 
затем, чтобы получить вы
писку из приказа о начис
лении ей северной надбав
ки. И эту выписку получи
ла только через 6 месяцев.

Второй факт. Работница 
Бакунина тоже получила 
выписку из приказа только 
через 7 месяцев.

Скажу лично о себе. Мне 
нужно было получить от 
Томина копию трудового 
списка. Я ходил к нему 
более 10 раз. Он мне каж
дый раз обещает дать тру
довой список то завтра, то 
послезавтра, А за последнее 
время он совсем со мной 
не стал даже разговаривать.

Считаю, что дирекция 
комбината должна обратить 
внимание * на бюрократи
че с к о е отношение Томина 
к запросам рабочих.

Рабочий жестяночного 
цеха Петр КАБЫКИН.

Цредседател! 
всеоружии".

Б л з ь я н о е с к о г о  ’ кооператива Ь И К И х н п

' В Шашшдаом колхозе 
к севу ке готовы

Председатель III ап шин- 
ского колхоза (Самаровский 
район) Лыткин в компании 
С членами правления зани- 
м а ю т с я систематической 
пьянкой. Бывает й так, что 
они по 3—4 дня даже не 
выходят на работу. Между 
тем,этот колхоз не подго
товился к весеннему севу.Но 
это обстоятельство ничуть 
не беспокоит беззаботных 
правленцев. М. Щ.

О Б Р А З Ц О В О  В С Т Р Е Т И Т Ь  Н А В И Г А Ц И Ю
После того, как пройдет 

лед, в ближайшие дни ожи
дается первый пароход из 
Тобольска вСамарово. Пе
ред работникам!! Самаров
ской пристани стоит огром- 
не йща я задача - обеспечить 
перевозку пассажиров и 
выполнить транфинплан по 
доставке грузов. В пред
стоящую навигацию сама- 
ровская пристань гоегшра 
по плану должна перебро
сить 15 тысяч тонн различ
ных грузов.

К выполнению этого пла
на сама пристань готова. 
Полностью отремонтирова
ны все складские помеще
ния, погрузочные площад
ки и инвентарь. Для пог
рузочных работ организо
вана бригада грузчиков из 
50 человек. Коллективные 
договора с хозяйственными

и кооперативными органи
зациями Самаровского рай
она заключены на 98 про
центов.

Но, однако, нет гарантии 
за то, что первый пароход 
будет полностью обеспе
чен грузом. Хозяйственные 
организации Остяко-Вогуль 
ска: райсоюз, а также ком
бинат и другие обязались 
с в о е в р е м е н н о доставить 
свои грузы на пристань  ̂
оформить их документами. 
Между тем, эти организа
ции до сих пор свой груз 
для отправки не подгото
вили. Создается угроза в 
том, что первый пароход 
вынужден будет уйти по
рожняком.

На территории пристани 
закончена постройка пло
щадки для хранения камен
ного \тля. В эту навигацию

все пароходы переходят на 
каменный уголь, вместо 
об ы ч н ы х д ро ггукот о р ые у по
треблялись в качестве то
плива за эти годы. Это да
ет громадную экономию то
плива и во много раз со
кращает простои, которые 
вызывались погрузкой дров.

Самаровская пристань го
това принять грузы, для 
отправки их по месту наз
начения. Задача районных—- 
хозяйственных и коопера
тивных организаций во-вре- 
мя и полностью обеспечить 
пристань доставкой своих 
грузов, а работникам вод
ного транспорта нужно по
ставить свою работу так. 
чтобы полностью выпол
нить транфинплан по пере
возке и доставке грузов на. 
север.

ф. КОРЕПАНОВ.



V

Советы агронома

О севе 
зерновых

Качество семян определяет ус
пех сева. Только хорошие семе
на дают дружные всходы (не ме
нее 80 проц. всхожести), гаран- 
гируют быстрое прорастание, 
нормальное развитие и получе
ние высокого урожая.

Некоторые материалы, которые 
мы имеем из хат-лабораторий— 
Реиоловской, Ссмейской, Б.-Ат- 
лымской -говорят о том, что с 
семенами у нас обстоит далеко 
не благополучно. Если плохие се
мена нельзя обменять, то 4 допол
нительным сортированием и про
травливанием следует улучшить 
их качество. 4

При высеве семян с пониженной 
псхожестыо следует соответст
венно увеличивать норму высева 
на гектар. Примерно, если при 
НО-процентной всхожести норма 
высева 2 центнера на гектар, то 
при 70-процентной всхожести она 
будет выше—2.3 центнера. Норму 
высева при нормальной 80-про
центной всхожести следует да
вать при разбросанном посеве от 
1,5—2 центнеров и рядовом от 
1 1,5 центнеров. Если условия
сева благоприятные (почва хоро
шо разработана и плодородна, по
года при посеве благоприятная 
и г. п.), то норму высева можно 
снижать, и наоборот- се следует 
поднимать, если условия посева 
неблагоприятные.

Проверка норм высева овса 
па опытном поле ' норного 

пункта в прошлом году показала, 
что при разбросанном посеве и 
при различных нормах высева мы 
имели различный урожай. Так, 
например, при норме 1,5 центне
ра урожай получился в 10 цент
неров (период роста 100 дней), 
при норме 2 центнера— 18,13 цент
неров (период роста 95 диен), а 
при норме 2,5 центнера--15,93 
центнера (период роста 93 дня). 
Отсюда видно, что преимущест
во в урожае и быстроте роста 
остается за нормой 2 центнера.

Сроки сева в условиях нашего 
округа имеют решающее значе
ние в получении высокого уро
жая. Как показали опыты на 
Опорном пункте, одна из основ
ных причин неудачливого посева 
зерновых в нашем округе — не 
своевременный поздний сев.

При раннем посеве (при пер
вой возможности сева) урожай 
был на опытном поле 10,76 цент
неров. При посеве первого июня 
урожай получился всего 4,1 цен
тнера.

Наиболее уд ачны м и  посевы, 
обычно, у нас бывают начиная с 
первого момента возможного се
на в течение пяти дней. Для Са
маровского района э то  время 
обычно бывает с 20 мая по 25 мая. 
Б  этот сжатый срок и следует 
произвести посевы зерновых, не 
упуская для этого ни одного дня 
и ни одного часа. Следует креп
ко помнить, что при нашем ко
ротком лете и суровых услови
ях климата, как нигде, буквально 
каждый день и час своевремен
но проведенной работы в поле 
решает успех сельскохозяйствен
ного года.

Из способов посева, там где 
эго по условиям разделки почвы 
возможно, необходимо предпо
честь рядовой посев, который не 
только экономит семена, но и да
ет обычно более высокий урожай.

Стремление некоторых колхо
зов отказаться от применения 
рядовых сеялок следует рассмат
ривать, как вредную тенденцию, 
с которой нужно решительно бо
роться.

Необходимо проявлять боль
шую заботу о семенах. Их сле
дует хорошо экономить. При 
этом нужно помнить, что лучши
ми семенами будут те, которые 
выращиваются в своем хозяйстве 
«а лучших плодородных и чистых 
площадях. Такие семенные площа
ди необходимо изыскать и выде
лить из общего массива, при пред
стоящем весеннем севе в каждом 
колхозе, обеспечив их засев луч
шими семенами, более совершен
ными способами посева, а также 
тщательным уходом и уборкой 
без потерь

Заведующий Опорным пунк
том (Зал' гмчрмя ПгрппсК’*р

Т Е Л Е Г Р А М М Ы  ТАСС
ПЕРЕД  ОБРАЗОВАНИЕМ НОВОГО 

ПРАВИТЕЛЬСТВА ВО ФРАНЦИИ

Заявление Тореза и Дюкло 
о политике французской компартии

В итоге парламентских 
выборов, давших крупную

Комсомолия

лооеду народному фронту 
Франции, в ближайшее вре
мя должно быть образова
но новое правительство.

Нынешнее правительство 
Сарро намерено остаться у 
власти до 1-го июня -дня 
созыва нового парламента.

По существующему во 
Франции положению, обра
зование нового (после вы
боров в парламент) прави
тельства поручается прези
дентом республики силь
нейшей пар л а ме нт с к о й 
фракции. Такой фракцией 
сейчас является социали
стическая фракция, насчи
тывающая 146 депутатов.

Ряд виднейших руково
ди те л е й со циал ист иче ской 
партии заявили, что социа
листы готовы образовать, 
а также возглавить новое 
правительство.

6-го мая .коммунистиче
ские депутаты французско
го парламента тт. Торез 
и Дюкло пригласили пред
ставителей французской, 
а также международной пе
чати, которым сделали заяв
ление о политике француз
ской компартии.

Тов.Торез еще раз под
твердил, что коммунисты не 
будут участвовать в новом 
правительстве, которое бу
дет создано в результате 
последних выборов. Однако

окажут ему полную под
держку в проведении прог
раммы народного фронта.

В частности коммунисты 
сейчас же, после того как 
соберется новый парламент, 
внесут ряд законопроектов, 
предусматривающих обло
жение крупного капитала, 
организацию обществен- 
н ы х работ для помощи, без
работным, мероприятия по 
охране материнства и .мла
денчества, реорганизацию 
физического воспитан и я, 
помощь крестьянству, в ча
стности в области полити
ки пен на сельскохозяй
ственные продукты и так 
далее. В новом парламенте, 
как и вне его, коммунисты 
будут бороться за полити
ку .мира,основаннуюна кол
лективной безопасности в 
рамках Лиги наций. Тов. 
Торез подчеркнул необходи
мость более тесногосотруд
ничества с чехословацкой 
демократией. Он указал 
также, что надо всеми сред
ствами способствовать воз
вращению Польши в круг 
держав, заинтересованных 
в сохранении европейского 
мира. При этом он подчерк
нул, что с точки зрения 
французских коммунистов 
сохранение независимой 
Польши является одним из 
залогов этого мира.

ТАСС.

Рост недовольства фашистским режимом 
в Германии

Польская б у р ж у а зн а я  газета 
„Наш пшеглонд" отмечает ряд 
фактов, свидетельствующих о том, 
что за последнее время в северо- 
западной Германии, в частности 
среди крестьянства, все болеерас- 
тет недовольство фашистским ре
жимом. Газета сообщает, что в 
Фидрихскооге крестьяне совер
шили ночью нападение на квар
тиру местного руководителя гит
леровской организации, избили 
его а также выбили все стекла в 
его квартире. В  селении Альбер- 
сдорфе члены штурмовых отря
дов сами совершили нападение 
на своего бывшего руководите
ля ветеринара Гранцз. В селении 
Мельдорфе были написаны анти
фашистские лозунги на стенах до

мов, в которых проживают члены 
фашистских штурмовых отрядов.

Крестьянство у к л о н я е т с я  от 
военной службы. В селении Ице- 
гое пришлось вызвать полицию, 
чтобы силой доставить молодых 
крестьян на призывные участки.

Газета сообщает, что дирекция 
железных дорог в городе Альто- 
не предложила всем своим слу
жащим подслушивать разговоры 
пассажиров, а также задерживать 
всех оппозиционно настроенных 
лиц. Однако, дирекция железных 
дорог вынуждена была прибег
нуть к у с л у г а м  специальных 
агентов тайной полиции, так как 
железнодорожники отказались от 
выполнения этого распоряжения.

ТАСС

Когда залпы орудий тремели,
Когда враг рубежи перешел,
В эти дни свинцовых метелей 
Родился комсомол.

Он родился и окреп в сраженьях» | 
В битвах за сибирские края,
В атаках перекопских укреплений, 
В  походах на коварного врага.

II сегодня, в жизни светлой и счастливой.! 
Когда песни радостно звенят:
В стройке новой и бурливой —
Комсомол —  передовой отряд.

И если снова буря грянет 
Над страной моей,
Комсомол могучей, грудью станет 
На защиту родины своей.

Студент нацпедтехнику.ада СВЕШНИКОВ 
       -

ТЕА ТР

О двух постановках
Ярко и радостно расцветает 

наша советская родина, и вместе 
с этим растет и поднимается куль
турный уровень трудящихся па
шей страны. Развиваются твор
ческие способности, инициатива в 
среде рабочего класса и колхоз
ного крестьянства. Трудящиеся 
Остяко-Вогульского национально
го округа также не отстают от 
общего уровня развития страны. 
Мы имеем в округе десятки ки
нотеатров, клубов, красных угол
ков, в которых не мало различ
ных кружков самодеятельности.

Сегодня мы ведем речь о дра
матических кружках при ОсТ*яко- 
Вогульском Доме Народов Севе
ра. Кружками руководят гов. Ада
мов и тов. Потанин. Оба они со
ревнуются между собой и смело 
берутся за п о с та н о в к у  таких 
пьес, которые под силу лишь 
профессионалам или любителям,— 
упорно работающим над собой. 
Это очень хорошо. Но в соревно
вании они забыли главное — борь
бу за качество.

Зрители смотрели на сцене До
ма Народов Севера две пьесы: 
„Женитьба" — Гоголя и „На дне* 
— Горького. Многие зрители оста
лись недовольны игрой артистов, 
которые старались переделать 
бессмертные типы Гоголя н Горь
кого на „остяко-вогульскнй" лад.

Вначале скажем о самом ре
жиссере Адамове. Играя роль 
Коскарева, он плохо знал, свою 
роль и свое место на сцене. Во 
время спектакля он продолжал 
режиссировать и суфлировать 
актерам, тоже не зноющим своих 
ролей.

В ньесе Горького „На дне* 
Лука представляет тип пройдохи 
и хитреца, при чем хитреца из
воротливого, который прикрыва
ется наружным спокойствием под 
личиной благодетеля. Своей про
стотой и знанием жизни он подку
пает „босяков" и поэтому среди

Лщце в сорах не стаял снег, 
лишь местами оттаяла на несколь
ко сантиметров земля, как к нам 
уже прилетают небольшие, длиною 
всего лишь около 25 сантиметров, 
болотные птицы из отряда кули
ков семейства бекасов, бекасы. 
Тело бекаса покрыто рыжевато
черными перьями, низ белый, по
крытый у зоба, шеи, на груди и 
боках серо-бурыми пестринами. 
Клюв прямой и длинный, более 
7 сайт, черного цвета. Клюв съу- 
живается, к окончанию мягок, 
снабжен многочисленными нер
вными основаниями, помогающи
ми бекасу в розыске пищи. Круг
лая головка слегка сжата с боков. 
Большие черно-карие глаза рас
ставлены наискось, ближе к те
мени. Ноги буро-оливкового цве
та. лишены оперения.

Вскоре же после прилета са
мец бекаса начинает свои брач
ные игры. Бекас вообще ночная 
птица, так как в это время ему 
легче всего разыскивать свою 
пищу состоящую, главным обра
зом, из червей, насекомых и их 
личинок. Из растительной пищи 
Яркяс употребляет лишь нежные

Заметки
натуралиста

БЕКАС
молодые корешки болотных трав.
При добыче пищи бекас погру
жает до самого основания свой 
длинный клюв в жидкую болот
ную грязь.

В  брачный период он изменяет 
свой образ жизни, посвящая иг
рам весь день. Резко сорвавшись 
с кочки, самец с громадной бы
стротой, слегка наискось летйг 
ввысь. Достигнув высоты более 
сотни метров, он, в ясную и тихую 
погоду, продолжает свой полет 
вверх по спирали, а затем, рас
пластав крылья, бросается стре-= , ■ , ■ -
лою вниз, описывая в воздухе , ет ко второй, и, молодые появля- 
дуги, с помощью рулевых перьев * ются с большим опозданием. По 
хвоста. Затем вновь, не достигнув 
земли, он с такой же быстротой 
вздымается вверх, падает вниз и 
вновь поднимается, В  это время 
самец издает звуки гор лом —
„так— так—так— так" и рулевыми 
перьями хвоста, напоминающие

блеяние барашка, вследствие чего 
во многих местах и самую птицу 
называют „барашком".

К  концу третьей недели со вре
мени прилета самки оканчивают 
кладку, состоящую из 4-хбледно
серых или буроохристых, покры
тых у тупого конца'фиолетовы
ми пятнами и черточками, яиц. 
Гнездо устраивается на кочке в 
ямке, устланной, сухцдш и нежны
ми травинками (мурком). Обыкно
венно сверху гнездо прикрывает 
кустик с в еш и ва ю щ е й ся  травы. 
Высиживание продолжается до 
трех недель—одной самкой. Раз
горяченные самцы продолжают 
еще свои воздушные игры. Силь
ные и продолжительные замороз
ки погубно отражаются на вывод
ке птенцов. Потерпев неудачу с 
первой кладкой, самка приступа

этому при осенней охоте неред
ки случаи нахождения на одном 
и том же болоте бекасят разной 
величины.

П. КУЗНЕЦОВ.
(Окончание см. в след, номере).

них пользуется осооым автори
тетом. Такого типа Луки не смо: 
дать товарищ Потанин, которые 
вел эту роль. Зрители видели иь 
сцене благодушного старичка, все 
время хихикающего, часто пов
торяющего одни и те же слова по 
нескольку раз.

К  числу ролей, просто, но про
думанно исполненных, можно от
нести — роли Сажина Василия г 
барона. Алеша был плох. Он да
же на сцене почему-то был бе 
гармошки. Работы с ним со сто
роны режиссера не чувствуется 
На сцене актеры говорили и хо
дили, как автоматы, повторят 
слова за суфлером, которого еды 
шно было даже на последних ря
дах. У многих актеров нехватн- 
ло „пороха" довести своей род г 
до конца.

Постановка таких пьес, как 
„Женитьба" и „На дне" необхо
дима. Наш зритель Предъявляв': 
законные тр е б о ва н и я  к этйж  
пьесам. Но вместе с тем зритель 
культурно вырос н он вправе 
предъявить к актеру — любителю 
требования по повышению каче
ства постановок. Борьба за каче
ство — должна стать в центре 
внимания О с т я к о - В о г у л ь с к о 
го драмкружка,

П. Т.

ПО СЛЕДАМ , 
НЕОПУБЛИКОВ А ИНЫХ 

ПИСЕМ

Расхитители—  
разоблачены

Председатель Б е р е з о в с к о г о  
РИКа тов. Вайветкнн, расследо
вав неопубликованное письмо с 
хищении Лазаревым средств из 
кассы Б,— Атлымского националь
ного совета в редакцию сообща
ет, что изложенные в заметке 
факты полностью подтвердились 
Секретарь совета Лазарев с ра
боты снят и отдан под суд. Пред
седатель совета Тюлин также с 
работы снят, и привлекается к 
ответственности за соучастие е 
хищении средств из кассы со
вета.

Отв. редактор И. СМИРНОВ

ВНИМАНИЮ 
 ̂ РАДИОСЛУШАТЕЛЕЙ
11 мая, в 7 часов вечера, в 
здании Дома Народов Севера
РАДИОУЗЕЛ
ПРОВОДИТ

КОНФЕРЕНЦИЮ
РАДИОСЛУШАТЕЛЕЙ

На конференции будет об 
сужден вопрос о работе 
Ост.-Вогульского радиоузла 

Вход по пригласительным 
билетам. 

Уполномоченный по
радиовещанию ЕГОРОВ.

- В  и  л ь  к а я  Т и п о м  а ф и я  и з д а т е л ь с т в а  „ Х а н т а - М а н с и  Ш о п * .  З а к а з  К »  2 1 6 .  О к р л и т  К а  3 2 6 .  Т и р а ж  3 7 5 0 .


